

¿QUE OPINA HONDURAS SOBRE EL ABORTO?



La mayoría de la población hondureña está de acuerdo con la despenalización del aborto por las 3 causales.

52%

Violencia sexual

65%

Cuando peligra la vida y salud de la mujer

69%

Cuando el feto tiene posibilidades nulas de vida

Según Educación:



Universitaria

66%



Ninguna

49%

Según Sexo:



60%



64%

En casos de Violencia sexual la mayoría de la población que pertenece a un partido político y/o una religión están de acuerdo con la despenalización del aborto.

Partido Político:



Nacional

50%



Libre

57%



Liberal

50%



PAC

53%



Ninguno

52%

Religión:

Católica

51%

Evangélica

50%

Otra

60%

Ninguna

60%

Cuando peligra la vida y salud de la mujer la mayoría de la población que pertenece a un partido político y/o una religión están de acuerdo con la despenalización del aborto.

Partido Político:



Religión:



Cuando el feto tenga posibilidades nulas de vida la mayoría de la población que pertenece a un partido político y/o una religión están de acuerdo con la despenalización del aborto.

Partido Político:



Religión:

